Heinz Hoenig – Not-OP: Rätsel um Ralph Siegels Spendenaufruf

Geschichte von joerg



Heinz H^nig - Abflug der Kandidaten nach Australien zur RTL TV-Show ICH BIN EIN STAR - HOLT MICH HIER RAUS am Frankfurt am Main International Airport am 08.01.2024 *** Heinz H^nig Departure of the candidates to Australia for the RTL TV show ICH BIN EIN STAR HOLT MICH HIER RAUS at Frankfurt am Main International Airport on 08 01 2024© Bereitgestellt von Schlager.de

Große Sorge um Schauspielstar Heinz Hoenig (72). Das Herz – Not-OP, ein weiterer, lebenswichtiger Eingriff ist nötig. Doch Hoenig ist nicht versichert . Und es geht angeblich um einen hohen Sechstelligen Betrag. Irritierend: Seine Frau ruft um Spenden auf.

Bereits am Dienstag war Heinz Hoenig mit einem Rettungshubschrauber in die Klinik gebracht worden. Zunächst soll im ein Stant (unter anderem bei Durchblutungsstörungen der Herzkranzgefäße) gesetzt worden sein. Der Ex-Dschungelcamper soll sich auf der Intensivstation befinde und warte auf eine "dringende, lebensrettende Herz-OP", so sein Management, das eigentlich seine Frau Annika (39) ist. Nun geht es um die Kosten. Es handele sich "um eine höhere sechsstellige Summe, die Herr Hoenig aufgrund einer fehlenden Krankenversicherung im Moment nicht aufbringen kann".

Heinz Hoenig hat keine Krankenversicherung

Deshalb bittet die Familie darum, den Filmstar "mit einer Spendenaktion zur Deckung der Kosten für die bevorstehende Herz-Operation zu unterstützen". Warum das nötig sein soll? Unklar. Schließlich stehen Betroffenen ohne Krankenversicherungsschutz sogenannte Notbehandlungen zu. Als Notfall gilt, wenn es sich um Schmerzen handelt. Oder um eine lebensbedrohliche Erkrankung. Und um genau diesen scheint es sich ja bei Heinz Hoenig zu handeln. Die Kosten werden für gewöhnlich vom Sozialamt übernommen.

Ralph Siegel hat Spendenaktion gestartet

Einer hat bereits gehandelt: Komponisten-Legende Ralph Siegel (78). Heinz Hoenig und seine Frau Annika sollten eigentlich am 8. Mai bei der Premiere für Siegels Musical "Ein bisschen Frieden" auf der Bühne stehen. Daraus wird nun nichts. Siegels Unternehmen, die Siegelring GbR, hat einen Spendenaufruf über die Plattform GoFundMe gestartet. Ziel: 50.000 Euro. Spenden (Stand heute, 08.00 Uhr): 6.284 Euro. Es wird ein langer Weg. Für die Spendenaktion. Für Hoenigs Genesung.

Anmerkung: Ja so ist es, viele Schauspieler scheren sich nicht darum eine Versicherung abzuschließen, warum auch. Das Geld was ich verdiene wird ausgegeben, warum denn eine Versicherung abschließen, nach dem Motto wird schon gutgehen.

Viele <u>verdienen gutes Geld</u> und einige zahlen auch nichts in die Rentenkasse ein. Später sind diese auf Hilfe vom Staat angewiesen, nach dem Motto der Staat hilft ja. Spenden sammeln nach dem Motto es werden Gelder kommen, oder auch nicht.

Völlig unverständlich wer keine Krankenversicherung hat und auch keine Haftpflichtversicherung hat.